
Beantwortung der Anfragen und Anregungen 
aus der Sitzung des Ortsrates Schleptrup 

vom 16.06.2020 
 
TOP  7 Einwohnerfragestunde  

 
Ein Bürger bemängelt, dass aus Fahrtrichtung Engter kommend der Kreuzungsbereich Heidedamm/Bramscher 
Allee schlecht einsehbar sei und bittet die Verwaltung um Prüfung hinsichtlich der Einhaltung gesetzlicher 
Bestimmungen.  
 
Aus Sicht der Verkehrsbehörde gibt es aus Fahrtrichtung Engter kommend, ob über B 218 oder der 
Bramscher Allee, keine Beeinträchtigung der Sicht. Die Beschilderung der Straßen sind StVO konform. 
(Fachbereich 2, Herr Plewa) 
 
 
TOP  10 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ortschaft 

Schleptrup 
 

 
Auf Anregung von ORM von Dreele wünscht der Ortsrat Schleptrup seitens der Verwaltung eine 
Information/Kostenvoranschlag für die Errichtung einer Unterstandmöglichkeit an der Bushaltestelle am 
Heidedamm oder auch an der Wallenhorster Straße. Der Unterstand solle beispielsweise durch Plexiglas 
einsehbar sein und eine Größenordnung von bis zu 10 m² umfassen.  
 
Zurzeit werden einige Bushaltestellen im Zuge von Straßenbaumaßnahmen umgebaut. Die Kosten für eine 
neue Wartehalle (3 Felder) belaufen sich auf ca. 10.000,-- €. In Zukunft müssen aber Bushaltestellen 
behindertengerecht aus- bzw. umgebaut werden, wobei zusätzliche Kosten von  
ca. 20.000,-- € anfallen. Ob ein kompletter Ausbau oder nur eine neue Wartehalle erforderlich ist, müsste 
dann geklärt werden. (Fachbereich 4, Frau Wille) 
 
 
TOP  15 Anfragen und Anregungen  

 
OBM Görtemöller fordert die Ausbesserung der Seitenbereiche des Schleptruper Strangs durch die Einbringung 
von Rasengittersteinen unter Nutzung entsprechender Gerätschaften und die Weiterführung der gesetzten 
Steine an der Varusstraße.  
 
Die Pflasterung entlang der Varusstraße wurde aus Restmitteln der Flurbereinigung erstellt, das ist beim 
Schleptruper Strang nicht möglich. Auch eine Fortführung der Pflasterung entlang der Varusstraße aus 
städtischen Mitteln ist nicht darstellbar. (Fachbereich 4, LSBD Greife) 
 
Weiter wünscht OBM Görtemöller, dass Mäharbeiten am Schotterparkplatz gegenüber der Sporthalle 
durchgeführt werden. Diese Anregung soll an den Betriebshof weitergegeben werden.  
 
Die Mäharbeiten sind vom Betriebshof ausgeführt worden ein zweiter Schnitt erfolgt falls erforderlich im 
November. (Betriebshof, Herr Klare) 
 
ORM von Dreele wünscht, dass die Geschwindigkeitsbegrenzungen/Haltelinien auf der Straße am Heidedamm 
nachgezeichnet werden.  
 
Eine Überprüfung am Heidedamm ergab, dass die dort aufgebrachten Wartelinien alle sichtbar sind und eine 
Erneuerung der Markierung zurzeit nicht erforderlich ist. (Fachbereich 2, Herr Plewa) 

 


